



## Primeras Planas

Rechazan por agua a petróleo mexicano  
Espionaje de EU busca presionar a México y escalar lucha antinarco  
T-MEC es un arma contra los aranceles  
Nueva DEA ve a México como campo de terroristas y narcos  
Bajó 12% la incidencia de homicidios en este gobierno  
Preven duro golpe por arancel al acero; México, por impedir "balazo en el pie"  
Aprueban ingreso de 10 marines de EU  
¡Plomo en la BJ!  
¡Este azul ya pinta!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Pese a multihomicidios hay dos asesinatos al día, asegura Brugada

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, señaló que aún con los dos multihomicidios que se suscitaron en días recientes, a los que consideró casos lamentables, en lo que va de febrero se registra un promedio de dos homicidios al día en la CDMX. Respecto al multihomicidio en Mixquic, alcaldía Tláhuac, el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez Camacho**, aseveró que hay líneas de investigación sólidas sobre un grupo delictivo y dos células derivadas que se habrían enfrentado, posterior a una festividad en la demarcación. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

### Anuncia GCDMX que impulsará mejoras en los mercados públicos, con una inversión de 240 mdp

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, dijo que habrá más inversión, seguridad y apoyo a locatarios; además de un presupuesto de 240 mdp. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / Sin mención [Reforma](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#)

### Difunden medidas vs. inseguridad en la GAM

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, FGJ, GN y Sedena visitan domicilios y establecimientos de la alcaldía Gustavo A. Madero para informar sobre las medidas de prevención y reacción ante delitos. Además, entregan un tríptico con las medidas de seguridad y los teléfonos de emergencia, así como una guía sobre cómo actuar en caso de ser víctima de delincuencia. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

### A revisión, las comunas 4:20 para evitar el narcomenudeo

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, afirmó que continuarán las seis comunas 4:20 de la zona Centro, pero serán revisadas para evitar la venta de marihuana, indicó que se respetará a los consumidores, pero no tolerará el narcomenudeo. La revisión planteada por la mandataria no es la primera, ya que, en septiembre de 2022, **policías capitalinos** llevaron a cabo un operativo en el plantón del Metro Hidalgo. [La Razón](#)

### Esperan hoteleros ocupación de 65% por parte de los enamorados

El director ejecutivo de la Asociación de Hoteles de la CDMX, Alberto Albarrán, mencionó que, para el 14 de febrero, Día del Amor y la Amistad, se espera una ocupación de 65% en 300 hoteles que suman cerca de 40 mil cuartos. "Más que nos afecte el tema de ocupación para los hoteles, nos ocupa y preocupa el tema de seguridad y limpieza; nosotros tenemos protocolos, trabajamos coordinados con las autoridades, incluso con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con el Consejo Ciudadano y muchas entidades del Gobierno de la CDMX en tema de prevención y denuncia". [La Razón](#)



## Capacitan vs violencia de genero

Locatarios y empleados de la Zona Rosa, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, iniciaron su capacitación para brindar auxilio y canalizar a mujeres que se encuentren bajo riesgo o ante casos de violencia de genero. La alcaldía informó, en enero, que 186 empresarios se sumaron al programa Puntos Violeta, que es una red de sitios para dar resguardo y orientación a mujeres violentadas. [Reforma](#)

## Se iba a quitar la existencia

**Elementos de la SSC** y bomberos salvaron a un hombre, el cual amenazaba con lanzarse de un árbol para quitarse la vida, en calles de la colonia Axotla, alcaldía Álvaro Obregón. El frustrado suicida fue llevado al Ministerio Público, ya que se encontraba armado. [Basta](#)

## Detienen a 2 venezolanos acusados de robar 520 mil

Dos sujetos de ciudadanía venezolana fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras su presunta participación en un robo cometido a una plaza comercial, en el que también hirieron al propietario de lugar ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

## Capturan a asaltante; operaba en Periférico

Un sujeto que asaltaba a automovilistas a mano armada sobre Periférico y Camino Real a Toluca, en la alcaldía Álvaro Obregón, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. También capturaron a dos personas más que intentaron liberar al responsable, a quien se le decomisó un arma de fuego y diversos objetos. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

## Doble rescate animal

Autoridades informaron sobre dos rescates; el primero, de una iguana hallada en calles de Iztapalapa; el segundo, de cuatro perritos abandonados en una mochila en Indios Verdes. [Reforma](#)

## Apuñalan a joven esposa

Durante una discusión familiar, una menor fue herida con un cuchillo y perdió la vida en calle José María Morelos del pueblo de San Salvador Cuauhtenco, alcaldía Milpa Alta. Con apoyo del C2, **policías preventivos del sector Milpa Alta** detuvieron a tres presuntos responsables. [El Gráfico](#)

## Cae el tío de bebé asesinado en la GAM

Luego que el sábado pasado el periodista Carlos Jiménez dio a conocer que un bebé de un año perdió la vida por golpes en la alcaldía Gustavo A. Madero, **policías detuvieron** al tío, quien está señalado como posible culpable. [Diario de México](#)

## Reencarpetan Calzada Desierto de los Leones

El alcalde en Álvaro Obregón, Javier López Casarín, encabezó las obras de reencarpetado de la Calzada Desierto de los Leones, que se prevé concluir en dos meses. Las labores se realizarán por tramos de aproximadamente un kilómetro, comenzando en la zona que desemboca en Periférico. Para tal efecto, se dejará un carril para la circulación vehicular, además de que habrá apoyo de **elementos de Tránsito**. [La Razón](#)



## Buscan entre restos que la Fiscalía olvidó

Las familias de tres trabajadores que desaparecieron en noviembre de 2019, en la alcaldía GAM, acudieron a esta zona para encontrarlos a medio año de que familias localizaran más de mil restos óseos durante una búsqueda en el Cerro de Guerrero, varios fragmentos siguen expuestos, sin ser resguardados por la FGJ. En la jornada participó la Comisión de Búsqueda de la CDMX, FGJ, GN, Bomberos, la **Fuerza de Tarea de los Zorros**, el **ERUM**, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de la alcaldía Gustavo A. Madero. [El Sol de México](#)

## Pitazo con mantas

Con lonas que colocan en varios puntos de la colonia La Cruz, en la alcaldía Gustavo A. Madero, la **Policía capitalina** advierte a la ciudadanía para que extreme precauciones a la hora de comprar vehículos ofertados en las redes sociales. Vecinos y policías alertan con carteles de falsa venta de autos y señalan abusos de vochotaxis y cuevas de bandas en lo más alto de la zona. Los patrulleros pusieron lonas que decían que, si subías, subieras acompañado de una patrulla para que no te robaran. [El Gráfico](#)

## Denunciarán ambulantes a edil Luis Mendoza

El alcalde de Benito Juárez, Luis Mendoza, divulga la narrativa de que, en un operativo de recuperación de la vía pública, su personal fue golpeado, pero los comerciantes involucrados señalan que ellos fueron los agredidos y robados, por lo que interpondrán denuncias, ya que el origen de este conflicto radica en que los ambulantes se negaron a pagarle cuotas ilegales al gobierno panista. Los comerciantes fueron retirados con el uso de violencia de la calle Mayorazgo, tras el operativo de retiro de puestos. [Basta](#)

## Fortalecen operativos de seguridad en Naucalpan

El presidente municipal, Isaac Montoya Márquez, reafirmó su compromiso con la seguridad y la paz en Naucalpan, muestra de ello, se han fortalecido los operativos de Recorrido, **Blindaje**, **Interinstitucional**, Frontera Segura y de Control preventivo y Transporte seguro, que han arrojado en los últimos días detenciones por diversos delitos. Las acciones de seguridad implementadas en el municipio se realizan en coordinación con los gobiernos federal, estatal, de la Ciudad de México y municipales. [Diario de México](#)

## Columna Rozones: Detienen a tres por asalto en Periférico

Respuesta inmediata y eficaz, nos hacen ver, la que tuvieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, que encabeza **Pablo Vázquez**. Y es que resulta que el pasado 10 de febrero, en pleno Periférico, por medio de las cámaras del C5 y C2 se detectó un asalto a un automovilista al momento en que éste se llevaba a cabo. Tras un operativo policiaco fue detenido, junto a dos personas más. [La Razón](#)

## Columna Binoculares / Hechos No Dichos

La oficina de Comunicación Social del GCDMX estaba mandando ayer una tarjeta informativa en la que desmentía que los homicidios se hayan incrementado en la capital del país, incluso rechazaba que se manipulen u oculten datos relacionados con asesinatos cuando se reportaba un ataque armado en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez y un homicidio en la Gustavo A. Madero. Los hechos están en las calles, de ellos se informa todos los días, los dichos están en las tarjetas informativas. [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

12 de febrero de 2025

### **Columna Punto y Seguido: No más Tragedias / Juan Manuel Jiménez**

La falta de planeación y ejecución efectiva por parte de las autoridades puede convertir operativos bien intencionados en tragedias. Un ejemplo doloroso es el caso New's Divine, en donde se cobró la vida de 12 jóvenes y dejando 16 heridos. En Coyoacán, vimos todo lo contrario. Las autoridades del gobierno capitalino, el Invea, **la SSC de la CDMX** y personal de la alcaldía Coyoacán, desalojaron las instalaciones de un edificio, en donde vendían alcohol ilegal. [La Crónica de Hoy](#)

### **Artículo: Violencia escolar (y III) / Carlos Ornelas**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, puso en marcha el programa Paz y Auxilio Escolar. Los servidores de Paz y Auxilio Escolar vestirán chalecos y gorras fosforescentes para que la comunidad escolar los ubique rápidamente. Serán vigilantes durante las salidas de clases. Son funcionarios de la Secretaría de Atención y Participación Ciudadana de la CDMX que se prestaron como voluntarios para esa tarea, o acaso no tan voluntarios. En caso de detectar alguna emergencia, éstos se comunicarán con **la SSC o el ERUM** o los juzgados cívicos. [Excélsior](#)

### **Caja de Previsión de la Policía Auxiliar**

Licitaciones públicas nacionales números 30065001-001-25 a 30065001-007-25.- Convocatoria 01.- Contratación de diversos servicios médicos, servicio de abasto de medicamentos y servicios funerarios. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Edicto**

En la carpeta del Programa Chatarra Fase XXXIX, el 10 de febrero de 2025, se dictó un acuerdo que en su parte conducente señala: Vistos los autos que conforman la carpeta del Programa Chatarra "Fase XXXIX, se desprende que mediante publicación en la página web de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, fueron puestos a disposición de su propietario y/o legal poseedor para su retiro del depósito vehicular en términos de ley, un total de 3,738 vehículos que al 01 de diciembre de 2024 se encontraban bajo resguardo dentro de los depósitos vehiculares de dicha Secretaría". [El Sol de México](#)

## Policiaco

### **Llueve plomo en la Narvarte**

Un hombre muerto y dos lesionados dejó un ataque armado que se registró ayer en un taller de motocicletas, en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. Tras el reporte del ataque armado, **elementos de la SSC** acudieron al sitio y solicitaron los servicios de emergencia para atender a tres hombres lesionados por disparos de arma de fuego. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [ContraRéplica](#)

### **Motosicarios acribillan a dos adentro de auto**

Dos hombres que consumían bebidas alcohólicas dentro de un automóvil, en la calle Oriente 116 y Sur 111-A, en la colonia Juventino Rosas, fueron ejecutados por un motosicario. Aunque cámaras del C2 captaron el momento del ataque y la huida de los agresores, **los policías** no lograron su detención. [El Gráfico](#)

### **Asesinan a copiloto de una camioneta**

Un hombre, quien viajaba como copiloto en una camioneta, perdió la vida al recibir varios impactos de bala durante un presunto asalto en una gasolinera ubicada en Norte 82, en la colonia Gertrudis Sánchez, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona, los responsables lograron escapar. [La Prensa](#) / [Basta](#)



## Síntesis de medios

12 de febrero de 2025

### Persiguen a joven para darle cuello

Un joven fue baleado cuando caminaba en calle La Presa, en la colonia Garcimarrero, alcaldía Álvaro Obregón. La víctima intentó ponerse a salvo por lo que ingresó a un domicilio en el que los propietarios pidieron apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos. Los responsables lograron escapar. [Basta](#)

### Sistema Penitenciario

#### Regalos con corazón

Hazme Valer, Productos Penitenciarios, ha preparado artículos alusivos al 14 de febrero. Entre ellos el kit de día de campo "Paquete-Enamores". Los productos son elaborados por internos del Reclusorio Norte y se venden en el Museo de la Policía. [Reforma](#)

### Justicia

#### Quieren una base única de personas

La fiscal de justicia de la CDMX, Bertha Alcalde, perfila dentro del plan de trabajo de este año la consolidación de un registro único de personas desaparecidas y un registro de personas fallecidas no identificadas y no reclamadas. Además, la funcionaria perfila una segmentación estratégica de casos, eso incluye un reordenamiento de la Fiscalía Especializada en Desaparición para crear unidades de búsqueda e investigación según el tiempo de desaparición de una persona. [El Sol de México](#)

#### Van por solución alternativa para delitos en CDMX

La FGJ capitalina estableció que para este 2025 en 14 fenómenos criminales relevantes, como la posesión y venta de droga, lesiones, despojo y robo a transeúnte o de vehículo, privilegiará la aplicación de soluciones alternativas e incluso, criterios de oportunidad sobre la judicialización de los casos. En el Plan de Política Criminal y Persecución del Delito 2025 que la Fiscalía envió ayer al Congreso local, la titular Bertha Alcalde afirma que no todos los ilícitos exigen la misma respuesta. [El Universal](#)

### Imagen Destacada

